



Gutiérrez Luna afirma que defenderá a diputados que pudieran retirarles la visa de EUA

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, informó que defenderá a los legisladores que pudieran verse afectados con la propuesta que planteó el congresista demócrata de Estados Unidos, Vicente González, de retirar la visa a los parlamentarios mexicanos que participaron en la instalación del grupo de Amistad México-Rusia.



“La obligación de la Mesa es defender a los diputados, nosotros de ninguna manera estamos de acuerdo con esta situación. Creo que es importante respetar la voluntad de las y los legisladores y la instalación de este grupo de amistad fue una determinación que ellos hicieron dentro del contexto del trabajo parlamentario y no debe darse en otro contexto”.

Y es que, durante la sesión de este martes, el vicecoordinador del grupo parlamentario del PT en la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña, condenó la actitud intervencionista del congresista demócrata estadounidense, Vicente González, quien propuso retirar la visa de EEUU a los 25 legisladores mexicanos integrantes del grupo de Amistad México-Rusia.

El petista pidió al presidente del Congreso mexicano, Sergio Gutiérrez, utilizar sus mejores oficios para evitar esa posibilidad.

Desde su curul, el legislador dijo que le da lo mismo que le revoquen la visa para visitar la Unión Americana, pero que le parece un acto violatorio a sus garantías y a la libre expresión, además, de que se trata de una tarea institucional como legisladores.



“Un legislador estadounidense está pidiendo que se nos retire la visa a quienes participamos en la instalación del Grupo Amistad México- Rusia. Lo que quiero pedirte compañero presente es que veas la situación ya que se nos amenaza con quitarnos la visa, a mí meda lo mismo que me quiten la visa de Estados Unidos, pero es una violación a nuestros derechos y garantías, y a la libre expresión y a una tarea institucional de la Cámara que es la instalación los grupos de amistad”.

Cuestionado al respecto, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, indicó, “esos son los criterios de cada país, yo ahí no me puedo meter. El derecho al respeto ajeno es la paz”.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/gutierrez-luna-afirma-que-defendera-a-diputados-que-pudieran-retirarles-la-visa-de-eua/>